

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE LA DELEGADA GENERAL DE ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD MIGUEL HERNÁNDEZ DE ELCHE.

Habiéndose celebrado las elecciones a Delegado/a General de Estudiantes el día 17 de Enero de 2013, de conformidad con el calendario electoral y de acuerdo con el “*Reglamento de Elecciones de Representantes de Estudiantes de la UMH*”, la Junta Electoral proclama definitivamente como Delegada General de Estudiantes, para los cursos 2012/2013 y 2013/2014, a la estudiante:

DÑA. ÁNGELES MÁS FENOLL